

7 MARS 1979.-

----- (Mercredi)

ENTRE COGNIES CHAUSSEE ET BETTIGNIES.-(59)

.....

HEURE : vers 21 H00

M. V. (identité connue), 41 ans, se déplace entre Cognies Chaussée et Bettignies (frontière Bleige) vers 21 H 00. Il remarque à quelques 40° dans le ciel, une boule de couleur orange, qui lance alternativement des petits faisceaux convergents, blancs, sous elle et à gauche. Sa taille est d'abord estimée un peu inférieure à celle d'une pièce de 5 fr 00 à bout de bras (tout au moins dans ses évolutions les plus rapprochées). Elle se situe vers JEUMONT, azimut magnétique de 45°. Le témoin rentre chez lui, puis ressort peu de temps après avec son chien : la boule est encore là, évoluant doucement, puis semblant revenir vers l'OUEST. Il appelle son épouse qui constate la même chose.

Au total l'observation aurait duré 20 minutes. La lune se levait à 11 H 54 et se couchait à 02 H 29 TU. Le soleil s'était couché à 17 H 41 TU.

La BA et l'aérodrome local donnèrent des renseignements négatifs sur l'éventuelle présence d'objets volants connus dans le secteur et au moment indiqués.

CONDITIONS METEOROLOGIQUES OFFICIELLES : 7 MARS 1979 vers 21 H

- Pression au sol 1006 mb; nuages : 2/8 cumulus à 500 m et 3/8 stratocumulus à 1100 m et 4/8 cirrus à 7000 m. Degré d'hygrométrique : 84%

Ciel dégagé, avec nuages hauts. Aucune anomalie météo.

RAPPORT DE M. BIGORNE. LDLN N° 195(MAI 1980) P. 24.